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第 97 回あわら市議会定例会一般質問通告一覧 
 

令和元年６月５日 

 

（通 告 順） 

 

〈６月 18 日 １日目〉 

 

１ 吉田 太一 議員 
 
①  乗り合いタクシーと新たな公共交通の在り方について（答弁を求める者 市長） 
 
・乗り合いタクシーの利用状況は 

・昨年度の高齢者の運転免許の自主返納の数は 

・高齢者の運転免許の自主返納の支援はどういったものか 

・ＩＣＴを活用しマイカーを使った公共交通空白地有償運送事業について 

 
 

２ 堀田 あけみ 議員 
 

①  あわら市のまちづくりと交通安全の推進・対策について（答弁を求める者 市長） 
  
・イコッサ前の交通安全対策はどのように進めていくのか 

・歩行者の安全対策についてどの程度整備されていると考えているのか 

・高齢者や障がい者などに対応した歩行者の安全対策はどのように行っていくのか 

 

 

３ 八木 秀雄 議員 
 
①  子どもの安全対策について         （答弁を求める者 市長・教育長） 

・見守り活動の状況について 

・突発的な不審者の対策は出来ているのか 

・通学路の安全点検と対策について 

 

②  市道田中々舟津線（八木旅館交差点～つるや旅館センター通り道路）について 

                                                （答弁を求める者 市長） 

・市道田中々舟津線の整備事業は、にぎわいと回遊性のあるまちづくりを推進する

ため、温泉街を重点的に整備すべきエリアと位置付けされた道路である。この道

路が今利活用されているのか、市民・温泉街に来られる人の声（反応）の調査結

果を詳しく知りたい 

・この整備事業を行い数年が経っている。費用対効果を詳しく知りたい 

・整備事業の道路の目的・にぎわいと回遊性の効果が進んでいる様には見えない。

あわら温泉のイメージが悪くなるのでは、見通しはあるのか 
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③ あわら市経済懇談会について           （答弁を求める者 市長） 

 ・趣旨とテーマ内容について 

 ・４回の懇談会での成果と課題について 

 ・懇談会の今後の取り組みについて 

 

 

４ 仁佐 一三 議員 
 
①  新幹線開業をみすえた湖畔公園のあり方について  （答弁を求める者 市長） 

 
・湖畔公園の業者委託について 

  ・収益性を考慮した公園造りについて 

 

 

 

５ 山口 志代治 議員 

 

① まちむらときめきプランの取り組みについて    （答弁を求める者 市長） 

 

・ときめきプランの進捗状況はどれぐらいか 

  ・集落別カルテの公表はされているのか 

  ・プランでは集落への各種事務の見直しを述べているがどれぐらい考えているか 

  ・地域職員制度の考えは 

  ・補助対象者として区以外の団体等はなれないのか 

 

 

６ 平野 時夫 議員 

 

① 液体ミルクの備蓄導入について          （答弁を求める者 市長） 

 

・普段から使い慣れるための啓発活動の実施を 

・市役所や保健センター・公立保育園等への備蓄導入の考えはないか 

・防災倉庫・特定避難所に液体ミルクと使い捨て哺乳瓶の備蓄の考えはないか 

・家庭備蓄の周知とローリングストックについての見解はどうか 

   

② 障害児の放課後等デイサービス事業について    （答弁を求める者 市長） 

 

・県内で本市のみ放課後等デイサービス事業所がない此の現状をどのように考えるか 

・坂井市の事業所から本市内でのサービス提供の申し出に対し、全力で支援すべきでは

ないか 

・一日も早く本事業が提供できるよう関係機関は努力すべき 
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〈６月 19 日 ２日目〉 

 

７  室谷 陽一郎 議員 
 
① ＪＲ芦原温泉駅周辺整備基本計画について     （答弁を求める者 市長） 

 
・駅前商店街エリアについて今後どのように取り組んでいくか 

・駅前だけでなく竹田川までを含めたうるおいエリアについて今後どのように取り

組むのか 

 

 

８ 卯目 ひろみ 議員  
 
① 新事業「健康長寿のつどい」について       （答弁を求める者 市長） 

 
・「健康長寿祭」から「健康長寿のつどい」に移行した理由と目的は何か 

・６地区に分け、実行委員会形式で行うと聞いているが、実際には温度差があり、

とまどいの声を聞くが、その後の現状と経過はどのようになっているのか 

 

② 交通安全からみた道路の維持管理（白線引き）の必要性とは   

               （答弁を求める者 市長） 
 
・道路に引かれている白線、誘導のマーク、横断歩道のマークなど消えたり、消え

かかったりしている道路があり、必要なところから改善すべきと考えるがどうか 

・危険な歩道、道路などの維持管理や標識の見直しをすべきと考えるがどうか 

 

 

９ 山川 知一郎 議員 
 
① 空き家対策について               （答弁を求める者 市長） 

 
・昨年度中の空き家の増減はどれだけか。そして 3 月末の空き家軒数はどれだけか。 

・「移住定住推進室」が新設されたが、4 月以降の相談件数と相談内容はどうなっ

ているか。 

・空き家の利活用を推進するためには何が必要と考えるか 

 

② 鳥獣害対策について               （答弁を求める者 市長） 
 
  ・昨年度の鳥獣による被害件数と被害額はどうなっているか。前年と比較して増減

は。また、被害地域は拡大しているか 

  ・「鳥獣害対策室」を新設し、対策の強化を図るとしているが、どのような対策を

考えているか。 

  ・金網固定柵は、鹿対策も考えて高さを上げることが必要と考えるが、既設の柵の

高さを上げる場合の助成はどうなるか。 

  ・金網柵の補修や維持管理に対する助成を強化すべきと考えるがどうか。 

  ・猪や鹿の肉を食用として流通させるために、解体・加工施設を近隣市町と共同で

建設すべきと考えるがどうか。 

 


